

## Aipda Udin Hibbau Warga di Kp. Cisandehilir untuk Waspada Terhadap Tamu Orang Tidak Dikenal

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Jul 21, 2023 - 22:47



*Aipda Udin Hibbau Warga di Kp. Cisandehilir untuk Waspada Terhadap Tamu Orang Tidak Dikenal*

SUKABUMI - Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang di Kampung Cisandehilir, RT. 22/07, Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam giat tersebut, Aipda Udin memberikan himbauan kepada warga, khususnya kepada Bapak H. Dadin dan keluarga, untuk selalu waspada terhadap kehadiran tamu-tamu yang tidak dikenal. Jumat (21/07/23).

Dalam pertemuan yang berlangsung dengan penuh kehangatan, Aipda Udin berdialog dengan Bapak H. Dadin dan keluarga mengenai pentingnya menjaga

keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal mereka. Beliau mengingatkan agar selalu waspada terhadap orang-orang yang tidak dikenal yang datang berkunjung ke rumah.

"Apa yang kita lakukan hari ini adalah sebagai bagian dari upaya kepolisian dalam memberikan himbauan dan sosialisasi kepada warga untuk selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal. Waspada terhadap tamu yang tidak dikenal adalah langkah penting untuk mencegah adanya potensi tindak kejahatan di wilayah kita," ujar Aipda Udin dalam sambutannya.

Beliau juga menekankan pentingnya saling berkoordinasi dan memberitahukan kepada tetangga atau aparat keamanan setempat apabila ada tamu yang mencurigakan atau tidak dikenal yang datang ke kampung tersebut.

Bapak H. Dadin dan keluarga menyambut baik kehadiran Aipda Udin serta informasi dan himbauan yang diberikan. Mereka menyatakan akan meningkatkan kewaspadaan dan saling berkoordinasi dengan warga tetangga untuk menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Caringin, Polres Sukabumi, Ipda Sugiarto, S.IP., M.M. menyampaikan apresiasi atas inisiatif dan kerja keras Aipda Udin dalam melaksanakan tugas sebagai Bhabinkamtibmas. "Kegiatan sambang dan himbauan yang dilakukan oleh Aipda Udin sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga. Mari bersama-sama bekerja sama dan menjaga keamanan di wilayah kita," ucap Kapolsek.

Diharapkan dengan adanya kegiatan sambang ini, kesadaran dan kewaspadaan warga di Kampung Cisandehilir akan semakin meningkat, sehingga dapat mencegah adanya potensi tindak kejahatan dan meningkatkan rasa aman di lingkungan tempat tinggal mereka.